



HOSPITATIONSSCHULEN

– miteinander und voneinander lernen –

Hospitationsangebot der Johann-Joachim-Becher-Schule BBS Speyer

Titel des Angebotes	Interkulturelles Lernen: Erasmus+-Projekte Wie europäische Projekte den Schulalltag bereichern
Beschreibung des schulischen Schwerpunktes	<p>Wir haben 2010 erstmalig an einem Comenius-Projekt teilgenommen und seitdem nahtlos die Teilnahme an weiteren Comenius- bzw. Erasmus+-Projekten genehmigt bekommen. Seit 2012 haben wir zudem die Projektkoordination in den Projekten übernommen. 2017 wurden wir zur Europaschule des Landes Rheinland-Pfalz ernannt.</p> <p>Seit mehreren Jahren nehmen Lehrkräfte der BBS Speyer an Fortbildungen im Ausland teil, die sich thematisch auf unsere Schulentwicklungsziele beziehen.</p> <p>Im Jahr 2023 haben wir erstmalig Schülerinnen und Schülern des Beruflichen Gymnasiums und der Berufsfachschule für Maßschneiderinnen und Maßschneider die Gelegenheit gegeben ein von der EU gefördertes betriebliches Praktikum im Ausland zu absolvieren. Damit haben wir unser Portfolio für das interkulturelle Lernen auch für weitere Schülergenerationen um eine Aktivitätsform erweitert, die interkulturelles und berufliches Lernen miteinander kombiniert</p>
(Regel-) Format des Angebots	Austausch- und Beratungsgespräch für Schulen, die ihr europäisches Engagement ausweiten wollen
Gesamtdauer	60 – 90 Minuten
Teilnehmerkreis	Schulleitung, Lehrkräfte
Teilnehmerzahl	4 Personen; ggf. können zwei Schulen gemeinsam das Hospitationsangebot nutzen
Hinweise	Das vorgestellte Programm kann gerne nach den Wünschen der anfragenden Schule verändert werden, individuelle Schwerpunktsetzungen nach Absprache sind möglich.

